



# はい!よろこんで!!

2017. February vol. 43 今治市倫理法

愛媛県今治市倫理法人会 (事務局) 〒793-0003 愛媛県西条市  
西ひうち 6-12 TEL 0897-56-1930 FAX 0897-56-1986

◀今治国際ホテルの白坂さん(左)と今治造船の二宮さん「直ちに手を放さない!」

## Topics & Special Edition

### 新年会に60名! 入会宣言は?

1月12日(木)、19:45より「はな亭」にて新年会が開催されました。顧問の菅市長もご参加いただき、賑々しい祝いの会となりました。

光藤会長、菅市長のごあいさつに続いて、重松相談役の「今年は酉年ということで、こっけいじゃなく、ケッコーな1年になりますよう乾杯!」のしょうもない音頭で宴がスタート。しばし会員同士、雅趣あふれる料理に舌鼓を打ちながら祝杯を重ねつつ、親睦を深めました。

美酒をいただいて会員も会場もすっかり温まった頃、恒例の会員が持ち寄った豪華景品による抽選会が行われました。宿泊券や食事券、日本酒、クッキー、本、時計、バッグ、ジャンパーなど次々と抽選が行われ、その度に「当たった!」「惜しい!」の歓声と落胆の声があちこちであがりました。ほとんどの参加者が景品を手にして満面の笑みで

抽選会で藤田ハウス提供の手づくり時計を引き当て、笑顔の藤田さんと光藤会長(中央)ご参加いただきあいさつを述べられる菅市長(右)

した。今年度の目標会員社数は151社。ヒートアップする抽選会に、参加者の中から入会宣言が飛び出すかと思いきや、飛び出すのは乾杯のかけ声と「ガハハ」の笑い声とお腹のみ。

会員獲得そっちのけで、光藤会長は女性会員の間を花畑を飛び回るハチのごとく回り、ついでに酔いも回って、ろれつが回らなくなりました。菅市長も、会員一人ひとりと親睦を深められていました。酌みつ酌まれつ賑わう祝宴に今治市倫理法人会のパワーを感じました。

その後、会場は賀詞交換会の場になり、あちこちで話と笑顔の花が咲いていました。美酒を酌み交わし名残り尽きない夜は更けていきました。満員御礼となった新年会は60名の参加がありました。



満員御礼となった新年会



後ろから「オレの聖子に何を!」



FC今治岡田オーナーサイン入りのフラッグも登場



「イエーイ!」傾いてる?



ただの酔っぱらいその1



ただの酔っぱらいその2



ただの酔っぱらいその3



ただの酔っぱらいその4

## Information お知らせ 4月18日(火)は倫理経営講演会!

平成29年度倫理経営講演会が4月18日(火) 18:30より今治国際ホテルで開催されます。近年のめまぐるしい社会の変化に伴い企業経営をはじめ、様々な分野で変革が求められています。講演会のテーマ“新”とは、今までになかったことを意味するだけでなく、本来備わっているものを引き出し、活かすことも意味します。創業の精神を再確認し、持ち味や強みを見直し伸展させることが、企業の繁栄につながるのではないのでしょうか。皆様のご来場を心よりお待ちしております。

平成29年度倫理経営講演会  
日時:平成29年4月18日(火) 18:30~20:20  
会場:今治国際ホテル 2Fダイヤモンド  
講師:(一社)倫理研究所 法人アドバイザー 平野健二氏  
テーマ「大転換の時代~“新”に挑む~  
事業体験報告:ドコス(株)代表取締役社長 大河内慶吉氏  
テーマ「澄んだ鏡の如し~赤字なら社長を辞める~」  
懇親会:20:30~22:00 会費4,000円

## Topics トピックス 土佐礼子氏スペシャルMSに179名!



「マラソン人生に感謝です」

### 『私の走ってきた道』

10月12日(水)朝6時30分から今治国際ホテルにて、元五輪マラソンランナー・土佐礼子氏を講師に迎えて「私の走ってきた道」をテーマに、スペシャルモーニングセミナーが開催されました。

中学まではバスケ、高校で陸上を始めた。松山商業高校で出会ったのが、恩師・竹本(英利)先生。最初は20分走るのもしんどかったが、先生を喜ばせたい想いで走っていた。3年時にインターハイに出場したが、予選落ちした。「社会人になっても感謝を持って走りなさい」と指導された。実業団でやれる自信がなく、松山大学に進んだ。

大学では高校生と練習していたが、負けてばかりいた。辞めなかったのは陸上が好きだったから。

3回生の時に愛媛マラソンで優勝した。2時間54分の平凡な記録。大学で記録を残すことができなくて、実業団で採用してくれるところがなかったが、生来の楽道家で根拠のない自信があった。竹本先生が三井海上火災保険(当時)の鈴木(秀夫)監督の後輩という縁で「駅伝で使えるかな」と取ってもらえた。

入社したらついていくのが精一杯だったが、チャレンジ精神でいられることが楽しかった。環境が一変したのも刺激的だった。会社では走る環境が整っていた。合宿も1か月位行う。アメリカ・ボルダーでの高地合宿でガラッと変わった。監督に「マラソンやるか?」と言われて「はい、やります!」と即答したことでボルダーに行けた。後で「即答じゃなかったら、連れて行かなかった」と言われた。運がよかった。

実業団は、マラソンだと朝練と午後練に分けて1日30~50キロ

を走る。互いにリスペクトして励まし合いながら練習を行うが、不平不満が出てくるとチームがバラバラになる。私たちの時は普段はバラバラでも、駅伝になるとまとまった。私は10年いて、駅伝は3回しか走っていない。故障して走れない時はつらい。すべてが暗くなって故障のことしか考えられなくなる。チームに悪影響を与えるので、明るくチームを励ますように努めた。

女の子なのでおしゃべりをしたいし、遊びにも行きたいが、少し遊ぶと結果が出ない。イチロー選手に会った時に「誘惑に負けちゃいけないよ」と言われたのが印象に残っている。食事を選んで摂るし、ヒールも履かなかった。ストイックでないと結果が出ない。

2001年世界陸上エドモントン大会で銀メダルを獲って、五輪が目標になった。みんなに期待されることがうれしくて、プレッシャーは感じなかった。2004年アテネ五輪は5位だった。野口みずきさんが金メダル、坂本直子さんが7位で3人も入賞したが、帰国した時の反応は雲泥の差で、やっぱりメダルを獲らないとダメだと思った。

北京五輪の選考レースで転んでしまって走られるのか不安になり、一晚中泣き明かした。その時に「自分の体に感謝しているか?」と私を怒ってくれる人がいた。2007年世界陸上大阪大会で3位に入り、北京五輪出場を決めた。調子がよくて故障ギリギリまで練習していたが、やりすぎて故障してしまった。出場したが、25キロで棄権した。「なぜ出たのか?」「棄権するくらいなら出るな」など非難の手紙がたくさん来たが「大丈夫ですか?」と優しく声をかけてくれる人もいた。

北京は苦しい大会で、今でもビデオを見ることできない。いい経験だった。私はマラソンは苦しくなってからが勝負だと思っていた。たくさんの人に応援してもらった。今日もたくさんの人に來てもらって幸せです。

179名が感動に包まれた講演会でした。

## Greetings 光藤会長のしょうもないあいさつ集

先日、テレビの健康番組で、愛媛県が大腸がん患者が一番少ないと言っていた。理由として食生活が挙げられていた。1.魚、2.かんきつ、3.麦みそを多く摂っていることがよいと言われていた。私はみそを売っているのに知らなかった。皆さん、朝食はみそ汁を食べましょう。手前みそですが…。(2016.5.24)

アルバート・メラビアンというアメリカの心理学者が初対面の人との法則で、目からの情報が55%、耳からの情報が38%、言語情報の影響は7%と言っている。話の内容よりも見た目が大事。私位の高い文化水準の持ち主は、5分程話せばその人を見抜くことができる。(2016.7.27)

民主党が民進党になったがピンと来ない。ネーミングがうまい会社がある。「ナイトール」「熱さまシート」「ケシミン」などを製造販売する小林製薬。途中から商品名を変えて売れたのが、レナウンの靴下「通勤快足」。伊藤園の「お〜いお茶」も最初は「缶入り煎茶」だったが煎茶を読めない人がいて「お〜いお茶」となった。今日の講師は煎茶道家元・佐々木先生。(2016.9.7)

先週出張先でゴルフをした。年に1回程しかゴルフはしない。30年程前にゴルフバッグを買ったが、サンドウェッジやアイアン、パターなど15本位ある。重いので倫理の教えどおり「捨てい!」とほかした。5本だけ持って行った。キャディさんが「9番がないん

ですけど」「そんなもんいらん」とゴルフ場を尺とり虫のようにまわった。前回よりスコアがよかった。(2016.9.14)

「暑さ寒さも彼岸まで」と言うが、朝夕涼しくなって来た。そこで自動販売機の缶コーヒーはどのタイミングでホットにするか?気温15度が境目。喫茶店もそれが目安となる。私のマネージメントでは気温は大事。一番のセールスマンと言っている。場所によっても違う。造船所は一年中ホットというところもある。(2016.9.21)

街中でカボチャやコウモリやオバケを見かけるハロウィンの季節となった。本来のハロウィンの由来は、ケルト民族のならわしで10月31日に死者の霊が帰って来るという、日本のお盆にあたるものだったそうだ。収穫祭の意味もある。それが今や一大コスプレ大会になって、経済効果はヴァレンタインに匹敵する1,200億円、一人当たり1,000円遣うことになる。倫理で「本を忘れず」と言うが倫理に関係のない話となった。(2016.10.19)

食欲の秋です。「あなたが食べたものであなたはできている」というCMがあるが、食の欧米化で生活習慣病が増えている。昔、女性が求める3高といえば「高身長・高学歴・高収入」だったが、今、オヤジの3高は「高脂血症・高血圧・高血糖」。本来日本人は農耕民族。ダルビッシュはエビフライの衣を取って食べるという。エビフライじゃないじゃないか。(2016.11.2)

FMラチオバリバリ (78.9MHZ) で今治市倫理法人会提供の番組「はい!よろこんで!!」放送中! 火曜日 AM 7:45~8:00、金曜日(再放送) AM 7:15~7:30 出演したい方、どしどしお問い合わせください。企業PRにもなります!